



EL ALCALDE FELICITA AL EQUIPO DE PETANCA DE MAYORES

Vva. de la Cañada, 12 de sept.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, ha felicitado esta mañana a los mayores que integran el equipo local de Petanca. El conjunto villanovense quedó subcampeón en el Torneo de Petanca celebrado este fin de semana en Majadahonda, en el marco de las Fiestas Patronales de dicho municipio.

La Petanca cuenta con una gran aceptación entre los mayores de Villanueva de la Cañada que, para practicar este deporte, tienen a su disposición varias pistas en el parque ubicado junto al Centro Cívico El Molino. También, coincidiendo con las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, el Ayuntamiento organiza en julio un Campeonato Intermunicipal de Petanca, que congrega a jugadores de todos los municipios de alrededor.